GONTENRABE vol. 17

スポーツ大会をしました

3月23日に体育館を借りて事業所の利用者で集まり、バドミントンとバスケットボールをしました。

これは広報企画部が毎月一度いろいろな イベントを企画し運営する、参加自由の 土曜開所というものです。

3月はスポーツ大会を開催しました。

久しぶりに運動する人も多く、皆でワイ ワイと盛り上がりながら汗を流しました。

その後の昼食はビュッフェスタイル。

それぞれ好きな料理を食べながらゆっく り雑談し楽しく過ごしました。

スポーツと食で普段よりもさらに交流が 出来たと思います。











広報企画部お仕事体験講座をしました

3月1日に事業所内の他部署の利用者に向けて、

普段広報企画部が行っている業務を

疑似体験してもらいました。

グループに分けて架空のひな祭りイベントを計画し、

稟議書やイベントポスターを作成しました。

最後にお菓子やひなあられを食べながら

各グループの企画について楽しく総括しました。

会社見学に行きました

3月4日に 株式会社 NTT東日本サービス 新潟116センタ様へ会社見学に行きました。

「株式会社 NTT東日本サービス 新潟116センタ」はNTT東日本の電話新設・移転・インターネットなど各種サービスに関する問い合わせ・申し込み受付業務、システムへのデータ入力などを行っています。

今回は総務部のお仕事についての見学でした。

会社内をご案内していただきながら、業務内容について詳しくお話を伺いました。

